

Ateneo de Madrid recibe al ganador del Concurso Chopin en Instrumentos Históricos este martes 7 de noviembre



- Eric Guo, ganador de la segunda edición del *Concurso Internacional Chopin en Instrumentos Históricos*, visita Madrid en el marco de una gira internacional por Europa y Asia
- El recital, promovido por Musical Arts Madrid en colaboración con el Instituto Nacional de Fryderyk Chopin, tendrá lugar este martes 7 de noviembre en Ateneo de Madrid a las 19h y la entrada será libre hasta completar aforo
- El canadiense ofrecerá un programa monográfico del célebre compositor polaco

El ganador del Concurso Chopin en Instrumentos Históricos se presenta este martes **7 de noviembre a las 19h** en nuestro país con un recital en Ateneo de Madrid. La cita forma parte del **tour internacional en el que se encuentra inmerso** desde el 19 de octubre con una **exitosa apertura de gira en el Rudolfinum de Praga**. El canadiense se impuso a otros 34 aspirantes de 14 países escogidos entre más de 80 candidaturas.

Eric Guo cautivó a público y jurado con su **sensibilidad y dominio técnico en la interpretación de la obra del célebre polaco en instrumentos históricos**, cosechando el reconocimiento de expertos en interpretación historicista. En su recital en Ateneo de Madrid, una cita de **Musical Arts Madrid en colaboración con el Instituto Nacional de Fryderyk Chopin, ofrecerá un programa monográfico de Chopin** en una oportunidad única de descubrir el talento de una de las figuras emergentes más destacadas en la música clásica disfrutando **el sonido más auténtico y cercano a las obras tal y como las concibió el compositor.**



Eric Guo interpreta el 'Concierto para piano núm. 1 en mi menor, op. 11' de Chopin en la final del certamen acompañado por la {OH} Orchestra con V. Luks

Guo tocará en una réplica de un piano de la marca Pleyel de 1830 realizada por el especialista en renovación y reconstrucción de instrumentos históricos Paul McNulty, que asistirá al recital en Madrid.

Programa monográfico Fryderyk Chopin

Polonesa-Fantasia en la bemol mayor, Op. 61

Barcarola en fa sostenido mayor, Op. 60

Mazurkas, Op.59

Sonata nº 2 en si bemol menor, Op. 35

ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO



Concierto del ganador del

II Concurso Internacional Chopin en Instrumentos Históricos

7 de Noviembre
de 2023

El evento está hospedado por KAWAI Spain
y Musical Arts, con la colaboración del Ateneo de
Madrid y el Instituto Nacional de Fryderyk Chopin

ERIC GUO

Ateneo de Madrid
19:00

en el programa: obras de Fryderyk Chopin



Eric Guo

Nacido en Toronto en 2002, empezó a tocar el piano a los 4 años. Actualmente es **estudiante en la Escuela Glenn Gould del Real Conservatorio de Música de Toronto**. Ha actuado en **Europa, Estados Unidos y Canadá**, incluyendo la **Casa Natal de Chopin**, el **Museo Chopin**, la **Bibliothèque Polonaise de París** o el **Merkin Hall de Nueva York**. Ha actuado con orquestas como la **Royal Philharmonic**, la **Fort Worth Symphony** o la **Ontario Philharmonic**. Ha ganado el **primer premio en otros concursos como PianoTexas, Canadian Chopin, Minnesota e-Piano, Hastings Concerto Competition o Moscú Chopin**. Ha participado en festivales y cursos en Radziejowice y Cracovia (Polonia), Brescia y Eppan (Italia), y Texas, Gilmore y Miami (EE.UU.), y en el Curtis Summerfest y Orford Musique. Ha sido nombrado **uno de los 30 músicos clásicos canadienses más destacados menores de 30 años** por la CBC/Radio-Canada.